

Catalunya oferta cerca de 50 másteres y posgrados

- El Periódico de Catalunya - 04/06/2016



Diversas nacionalidades. Estudiantes de máster en Esade Sant Cugat.



JOSEP PALLARÈS

DIRECTOR GENERAL D'UNIVERSITATS

“A lo largo de la vida, uno no debe dejar de formarse”

Pallarès recomienda que el máster elegido motive

N. B. | MONOGRÁFICOS

Qué consejo clave daría a la hora de escoger un máster o posgrado?

-A la hora de elegir un máster debe existir una combinación de dos elementos: que sean unos estudios motivadores para quien los cursa, que le gusten y, a la vez, combinarlo con las expectativas de lo que le aportará. Que realmente te guste el tema y te abra una puerta.

-¿Cuál es el perfil indicado para hacer un máster o posgrado?

-Actualmente se ofertan unos 500 másteres y posgrados, así que la oferta es muy amplia y esto hace que cualquier perfil pueda entrar. Obviamente, la situación personal interfiere en la elección. Hay quien lo ve como una forma de completar sus estudios una vez finalizado el grado y hay quien ya está trabajando y lo ve como una oportunidad de mejora.

-¿Cuándo es el momento apropiado para animarse a hacerlo?

-Dependerá de cada cual. Lo que está claro es que a lo largo de la vida uno no debe dejar de formarse. El conocimiento evoluciona de forma tan rápida...

-¿Qué les diría a los que el gasto económico que supone cursar un máster o posgrado les echa atrás?

-No debería ser un motivo para echarse atrás. Estamos trabajando, pese a las condiciones económicas negativas de los últimos años, para que ninguna persona con la voluntad de completar su formación deje de hacerlo por motivos económicos. Actualmente hay suficientes ayudas para no echarse atrás.

-Han incrementado las ayudas y las becas pero parece que todavía queda mucho por hacer.

-No tenemos la transferencia de competencias por parte del Gobierno de España, pese a que existen sentencias del Tribunal Constitucional que obligan a ello. Es necesario un plan integral de becas. Esto es lo que nos gustaría hacer si tuviéramos transferida la competencia.

-Siempre se había dicho que cuanto mayor formación se tiene, mejor empleo se obtiene. ¿Siguen siendo así?

-Con los datos que tenemos, la incidencia del paro entre las personas sin estudios es de cerca de un 17%, mientras que se reduce al 8% entre las personas que han cursado un máster y es todavía menor entre los doctorados. Se demuestra que a mayor nivel de formación, hay un mayor nivel de inserción laboral. ★

Catalunya oferta cerca de 500 másteres y posgrados

► Las universidades catalanas actualizan su catálogo e incorporan nuevos estudios

► Una especialización en Medicina Tradicional China, entre las novedades

Núria Bonet | MONOGRÁFICOS

Escoger bien un posgrado o máster es la clave para acertar. De unos estudios de tercer ciclo, lo que se espera es seguir formándose y obtener, de esta forma, una mejor capacitación para lograr hacerse un hueco en un mundo laboral extremadamente competitivo. Y en Catalunya, el estudiante puede escoger entre una amplia oferta de cerca de 500 másteres y posgrados que cada año incorporan novedades para adaptarse mejor a las exigencias actuales.

Másteres y posgrados son estudios universitarios oficiales que se orientan hacia la especialización académica o profesional, en la mayoría de los casos, pero también para promover la iniciación en la investigación. Para obtener el título de máster universitario es necesario superar entre 60 y 120 créditos ECTS, que equivalen a uno o dos años académicos.

NUEVOS RETOS. Los estudios de máster y posgrado están adscritos a diferentes ramas, según sean artes y humanidades, ciencias, ciencias de la salud, ciencias sociales y jurídicas e in-

geniería y arquitectura. En todos estos casos, cada vez está más presente el reto de la internacionalización, que pasa por una mayor presencia y dominio de la lengua inglesa y por facilitar una mayor movilidad de los estudiantes.

En algunos casos la formación de máster se convierte en un elemento imprescindible para poder ejercer una profesión regulada, por ejemplo en el caso de abogados; profesores de educación secundaria, bachillerato y escuelas de idiomas; e ingenieros industriales o de telecomunicaciones, entre otros.

INNOVACIÓN EN SALUD. Entre las novedades del próximo curso 2016-2017 destaca el de Medicina Tradicional China, que impartirán de forma compartida la Universitat de Barcelona (UB) y la Universitat Pompeu Fabra (UPF), con la colaboración de la Universidad de Medicina Tradicional China de Pekín. Orientado a graduados en medicina occidental, se impartirá en inglés y las prácticas finales se tendrán que realizar en hospitales de Pekín.

También relacionado con el ámbito de la salud, se estrena el máster Erasmus Mundus en Educación In-

EL TERCER CICLO

► Para obtener un máster universitario es necesario superar entre 60 y 120 créditos ECTS

► Este es un elemento imprescindible para ejercer una profesión regulada

ternacional en Vacunas. Coordinado por la Université Claude Bernard Lyon 1, en colaboración con la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), la UB, la Universiteit Antwerpen y la Université Jean Monnet Saint-Etienne, cuenta con más de 50 centros y empresas relacionadas con la investigación, desarrollo y fabricación de vacunas, donde los estudiantes podrán hacer sus prácticas obligatorias.

Por otra parte, pero siguiendo con las novedades destacadas para el próximo curso, el Máster en Gestión Deportiva (Sport Management) que ya impartía el Johan Cruyff Institute pasa a ser oficial bajo el amparo de la UAB. Impartido en inglés, estará vinculado a la facultad de Economía y Empresa.

BECAS Y AYUDAS. El precio de un programa de formación de posgrado puede oscilar entre los 1.500 y los 60.000 euros. Este coste depende del centro, del ámbito de estudio o de su duración. En el caso de los másteres oficiales de las universidades públicas, el precio viene fijado por decreto y oscila entre los 40 y 60 euros el crédito. En ambos casos, existe un amplio abanico de becas y ayudas a las que acogerse para financiarnos. ★